

Mit dem Bikergruss der linken Hand begrüße ich euch alle.

Mein Name ist Andreas "Lenci" Lencioni und ich freue mich, dass ich auch bei der diesjährigen Jubiläumsveranstaltung des Hambacher Bikerfestes das Grusswort des Verbandes Christlicher Motorradfahrer, kurz VCM, überbringen darf.

Der VCM kümmert sich vorrangig um die Menschen auf und neben den Motorrädern. Wir wollen mehr Akzeptanz und Toleranz unter den Motorradfahrern und Nicht-Motorradfahrern erreichen. Durch die beiden Grossveranstaltungen "Anlassen" und "Gedenkfahrt" erreicht der VCM jährlich ca. 20000 Menschen. In diesem Jahr konnte der VCM auf einen Medienstarken Partner zurückgreifen; den hessischen Rundfunk. Wir hoffen, dass wir uns dadurch auch zukünftig noch stärker Gehör verschaffen können, um die Akzeptanz des Motorrades weiter zu erhöhen.

Ich wünsche Ihnen allen ein schönes Wochenende und eine Gute Heimreise.